



► Efectivos de Carabineros en la casa dónde fue encontrado el hijo de la actriz Lorene Prieto.

Hijo de Lorene Prieto es encontrado con sus manos amputadas: su madre había presentado denuncia por presunta desgracia

El joven fue asistido por personal de Carabineros antes de trasladarlo hasta el Hospital del Salvador. La policía descartó preliminarmente la acción de terceros en los hechos.

J. Arriaza y A. León

Un joven, identificado por Carabineros como Santiago Ramírez (37) e hijo de la actriz Lorene Prieto, fue encontrado con sus brazos amputados este jueves, en un domicilio de la comuna de Ñuñoa.

Fue la propia artista quien se acercó pasada la medianoche del miércoles a la 33ª comisaría de Ñuñoa para hacer una denuncia por presunta desgracia al no encontrar a su hijo. Le había perdido el rastro desde las

20.30 horas de ese día, cuando salió de su domicilio. Pensó en lo peor.

Prieto le entregó a la policía datos de su hijo, entre ellos que padece esquizofrenia paranoide, un subtipo de esquizofrenia caracterizado por la presencia predominante de ideas delirantes y alucinaciones. Carabineros aplicó el protocolo y a través de la Central de Comunicaciones (Cenco) comenzó la búsqueda del hombre.

Los llamados a hospitales y servicios de urgencia resultaron infructuosos. Por comunicaciones internas siguieron el rastro de algunos hechos policiales o llamados en el sector, pero tampoco dieron con el sujeto desaparecido.

Lorene Prieto insistió con Carabineros y entregó un dato clave que sirvió en la búsqueda: comentó a los policías de la 33ª Comisaría que su hijo se encontraba trabajando en la remodelación de una casa de la familia, ubicada en Crescente Errázuriz 1390, entre República de Israel y Los Jaz-

mines.

Funcionarios de la policía se trasladaron hasta el inmueble e ingresaron en compañía de Lorene Prieto. Ahí estaba Santiago Ramírez, pero los hallazgos no fueron los esperados.

Según antecedentes recopilados por La Tercera, al momento en que la intérprete junto a los uniformados ingresaron en la vivienda encontraron dos manos humanas en el primer piso y una sierra eléctrica circular. Tras esto, subieron al segundo piso donde yacía Santiago, consciente pero en estado de shock, además de distintas lesiones en su cuerpo. Carabineros realizaron maniobras de asistencia: torniquetes en las lesiones de la víctima, para luego trasladarlo hasta el Hospital del Salvador, donde fue estabilizado para luego realizarle una revisión médica más acuciosa.

Avanzadas las horas, Santiago Ramírez fue llevado a la Mutual de Seguridad.

El Ministerio Público instruyó a los equi-

pos de OS9 junto al Laboratorio de Carabineros (Labocar) realizar las diligencias e inspeccionar el sitio del suceso. Según informó el capitán de Labocar, Carlos Castillo, "en la escena estamos levantando toda la evidencia necesaria para poder establecer cómo ocurrieron estos hechos y de esta forma dar una respuesta certera al Ministerio Público por lo cual fuimos requeridos nosotros".

Castillo añadió que "la casa estaba sola. Él estaba en el segundo piso con las lesiones. Preliminarmente es que mantiene sus dos manos amputadas (...) y preliminarmente no existirían antecedentes de participación de terceros".

Ramírez Prieto es músico, ha trabajado en el área audiovisual y es el único hijo de la actriz Lorene Prieto. Si bien no hay datos públicos sobre su padre, en una antigua entrevista, ella misma contó que su retoño, de entonces 26 años, trabajaba junto a su progenitor. ●